

[News](#)

News: Zwanzig Jahre von Juist nach Borkum unterwegs

Beigetragen von JNN am 04. Feb 2022 - 21:23 Uhr

Die Nordsee spülte kürzlich eine Flaschenpost eines Jungen namens Florian aus Würzburg an. Eine Spaziergängerin findet auf der Nordseeinsel Borkum, die der damals Fünfjährige aus Würzburg vor 20 Jahren auf der Nachbarinsel Juist ins Wasser geworfen hat. Es wurde dann in zahlreicher Würzburger Facebook Gruppen geteilt und Florian und die Finderin der Flaschenpost haben sich bereits gefunden.

TEXT: HOLGER EICHWEBER - JNN-FOTO: PRIVAT

Article pictures

